



Ministerio de Agricultura y Ganadería

Despacho del Ministro

21 de diciembre de 2018

DM-MAG-959-2018

Señor
Daniel Salas Peraza
Ministro
Ministerio de Salud

Estimado señor:

Durante los días 05 al 07 de febrero del 2019, Costa Rica será sede de la II Conferencia Global del Programa de Producción y Consumo Sostenible en los Sistemas Agroalimentarios -SFSP- la cual se realizará en el Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura. El evento reunirá a cerca de 200 personas de diversas organizaciones nacionales, regionales y mundiales; las cuales desde diversos campos de la producción, consumo y desarrollo sostenible, tales como banca, comercio, ciencia y tecnología, cooperación internacional, Naciones Unidas, proveedores de insumos, entre otros, compartirán criterios con miras a fortalecer colaboraciones estratégicas, proporcionar recomendaciones prácticas, estimular el crecimiento de la inversión y fortalecer el compromiso político, para la transición hacia sistemas alimentarios más saludables y sostenibles.

La Conferencia Global se desarrollará alrededor de los temas de los recursos naturales, salud, nutrición y pobreza. Dietas poco saludables traen como consecuencia problemas de salud, obesidad, degradación ambiental y pérdida de biodiversidad alimenticia. Además, se perderán especies de plantas comestibles endémicas, nativas y locales. Al promover una dieta balanceada y sostenible, surgen oportunidades de influenciar a los consumidores en una dieta saludable y sostenible a nivel de producción agropecuaria, se solucionan problemas de pérdidas de biodiversidad, posiciona la imagen de gastronomía local, trabaja la conservación de suelos, agricultura sostenible, distribución de alimentos eficiente y reducción de las pérdidas de desechos de alimentos.

En el marco del acuerdo firmado en abril del presente año por el Ministro de Agricultura y Ganadería de Costa Rica, en nombre del Gobierno y el Director General de la Oficina Federal de Agricultura de Suiza, le corresponde al país aportar el 50% del costo total del evento (USD 67,620), en este momento tenemos un faltante de ₡8 millones de colones. Nos hace falta cubrir el costo de tres giras a campo a fincas sostenibles familiares, 3 viajes aéreos (transporte, traducción, alimentación), alimentación para tres días (coffee breaks y almuerzos para 200 personas), traducción simultánea y la moderación del evento.



Ministerio de Agricultura y Ganadería

Despacho del Ministro

Esta II Conferencia del SFSP, reviste una particular relevancia para Costa Rica. Es una importante oportunidad para mostrar esfuerzos que realiza el país en materia de alimentación saludable y desarrollo sostenible de sistemas de producción, tanto en actividades productivas orientadas a mercado internacional, como interno.

Agradezco valorar posibilidades por parte del Ministerio de Salud para unirse al MAG como uno de los patrocinadores de la Conferencia.

Adjunto el volante informativo que anuncia la citada conferencia y el borrador de agenda.

Atentamente,

Luis Renato Alvarado Rivera
MINISTRO

Fs/ma

C. Sr. Roberto Azofeifa Rodríguez. Coordinador del grupo de trabajo organizador de la Conferencia